

全国選抜大会出場決定

男子フルーレ団体優勝（12年ぶり3回目）

男子サーブル団体優勝（初）



令和2年11月14日（土）15日（日）の二日間、広島県福山市 神辺体育館にて第45回全国高等学校選抜フェンシング大会中国地区予選会が行われました。男子フルーレ、男子サーブルにおいて優勝することができました。中国地区5県の代表校のうち上位2チームに与えられる全国高等学校選抜フェンシング大会の出場権を得ることができました。この大会には男子エペ、女子フルーレ、エペ、サーブルにも出場しましたが惜しくも全国選抜大会に駒を進めることはできませんでした。ですが、安来高校フェンシング部一丸となり他県の日本代表を有するチームに臆することなく果敢に攻め続け、また高校からフェンシングを始めた選手がほとんどでありながらしっかりと戦い、12年ぶりのフルーレ団体優勝！全員高校スタートメンバーで優勝したサーブル団体！出場した選手のみならず島根県に残った部員も含めて本当に最後まで諦めずに戦い抜

2020年11月15日

いた結果だと思います。次の大会に向けて見つかった課題を一つ一つ克服するべくしっかり練習していきたいと思います。応援ありがとうございました。